



Некоммерческая организация «Фонд Поддержки Потребителей»

Россия, 125829, Москва, Ленинградский пр-т, 64, офис 501Н
Адрес для корреспонденции: 125319, Москва, а/я 76
Телефон: +7 499 155 0778; Факс: +7 495 785 0512
E-mail: info@maditest.ru
Web: www.maditest.ru

CLARIFICATION LETTER № 114-Ф

We, Non-commercial organization “Fond Podderzhky Potrebiteley” – Certification Body “MADI-FOND”, have received the enquiry from the company SOTRAS S.r.l., Via Donatello, 13 - 10071 Borgaro Torinese (TO), Italy dated March 31, 2015 regarding the necessity of performing of obligatory certification of the following products according to the Technical Regulations of the Customs Union: filters and filtering elements for compressors, vacuum pumps and earth moving machines.

After conducting of the expertise of the technical documentation and characteristics of the parts of products the experts of the certification body have taken the decision that mentioned parts of products do not require obligatory approval in the form of certification or declaration according to any of the active Technical Regulations of the Customs Union.

Conclusion:

Equipment:

Separators, art.: DA1001 –DA 1999, DB2001 - DB2999, DC 3001 - DC 3999, DE4001 - DE4999, DF5001 - DF5999

Filter and adaptor heads, art.: NP0001 - NP9999

Air filters, art.: SA6001 - SA7999

Oil and hydraulic filters, art.: SH8001 - SH8999

Filters for compressed air cleaning, art.: SM9001 - SM9999

Spare parts for filters, art.: SK0001-SK9999, SR0001-SR9999

According to the above mentioned the certification or declaration registration is not necessary.

Expert
(head of the certification body)



Ivanov A.M.

Expert

Gayevskiy V.V.

Date May 13, 2015



Некоммерческая организация «Фонд Поддержки Потребителей»

Россия, 125829, Москва, Ленинградский пр-т, 64, офис 501Н
Адрес для корреспонденции: 125319, Москва, а/я 76
Телефон: +7 499 155 0778; Факс: +7 495 785 0512
E-mail: info@maditest.ru
Web: www.maditest.ru

РАЗЪЯСНИТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО № 114-Ф

В Некоммерческую организацию «Фонд Поддержки Потребителей» - Орган по сертификации «МАДИ-ФОНД» поступил запрос от компании SOTRAS S.r.l., Via Donatello, 13 - 10071 Borgaro Torinese (TO), Италия от 31 марта 2015 г. касательно необходимости проведения обязательной сертификации требованиям технических регламентов Таможенного союза продукции: фильтры и фильтрующие элементы для компрессоров, вакуумных насосов и дорожно-строительной техники.

После проведения экспертизы технической документации и характеристик продукции экспертами ОС было принято решение, что данные комплектующие, являются частью целого оборудования и поэтому не требуют обязательного подтверждения соответствия в форме сертификации или декларирования ни по одному из действующих технических регламентов Таможенного союза.

Выводы:

Продукция:

Сепараторы, арт.: DA1001 –DA 1999, DB2001 - DB2999, DC 3001 - DC 3999, DE4001 - DE4999, DF5001 - DF5999

Головки фильтров и адаптеров, арт.: NP0001 - NP9999

Воздушные фильтры, арт.: SA6001 - SA7999

Масляные и гидравлические фильтры, арт.: SH8001 - SH8999

Фильтры для очистки сжатого воздуха, арт.: SM9001 - SM9999

Запасные части к фильтрам, арт.: SK0001-SK9999, SR0001-SR9999

В связи с вышеупомянутым проведением сертификации или регистрации декларации о соответствии не требуется.

Эксперт
(председатель комиссии)



Иванов А.М.

Эксперт

Гаевский В.В.

Дата 13.05.2015 г.